



Aktion: Sanierung des Schlangen- und Äffchenhauses

Südamerikahaus

Im Jahre 2004 wurde für uns (Schlangen und Äffchen) ein Südamerikahaus im Germendorfer Tierpark gebaut. Wir hatten ein schönes Zuhause. Jetzt ist es in die Jahre gekommen und muß dringend saniert werden.

Dazu brauchen wir Hilfe!

Vielleicht erfüllt sich unser Traum, dass die Wände versetzt werden, damit wir Äffchen ein größeres Gehege bekämen und unsere Freunde die Schildkröten aufnehmen könnten.

Wir wünschen uns auch ein Sonnendach, wo sich unsere Nachbarn, die Schlangen dann in der Sonne wärmen könnten und eine verbesserte Lüftungsanlage wäre auch wunderbar.



Als Freunde des Wildtierparks Germendorf-Oranienburg e.V. unterstützen wir sehr gern die Sanierung des Südamerikahauses und bitten daher um Spenden auf das Konto der Mittelbrandenburgischen Sparkasse
IBAN DE03 1605 0000 3740 0175 70
unter dem Stichwort "Schlangenhause"

Unsere Internetadresse: www.freizeitpark-germendorf.de

Ihre Spenden sind steuerlich absetzbar. Auf Wunsch erhalten Sie eine Spendenquittung.

Für Rückfragen stehe ich ihnen gern unter 0173/375 3890 zur Verfügung.

Sabine Brinkmann
Vereinsvorsitzende